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 むつ市議会第２１４回定例会一般質問 

 

（平成２４年１２月７日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  ８ 番 佐  賀  英  生  議 員 

２ １５ 番 中  村  正  志  議 員 

３  ２ 番 横  垣  成  年  議 員 

４ １３ 番 濵  田  栄  子  議 員 

５ １４ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

６ １７ 番 村  中  徹  也  議 員 

７ ２２ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

８  ３ 番 工  藤  孝  夫  議 員 

９ ２０ 番 佐 々 木  隆  徳  議 員 

１０ ２３ 番 菊  池  光  弘  議 員 

１１  ９ 番 東     健  而  議 員 

１２  ６ 番 目  時  睦  男  議 員 
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質 問 者    ８番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育行政について (1) 現時点においてのいじめの状況に 

ついて 

(2) （仮称）むつ市こどもいじめ防止に 

  関する条例の制定について 

教育委員会委員長 

２．保健行政について (1) ジェネリック医薬品の使用を高め、 

   医療費（薬価）の削減に努める考えは 

   ないか 

(2) ジェネリック医薬品の使用・利用の 

   年次目標を定めていく考えはないか 

市 長 

３．市民の安全対策に 

ついて 

(1) むつ市大畑町中島９号線と伊勢堂 

   １号線（大畑小学校通り山側に向かう 

   交点）に信号機を取り付ける考えはな 

   いか 

(2) 同上野線・水木沢３号線（大畑小学 

校上及び外港よりバイパスに向かう 

交点）に、子供たちの安全のため、み 

どりのおばさんを配置できないか 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 3 
 

質 問 者   １５番  中  村  正  志  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．むつ市の財政につ 

いて 

(1) 平成２７年度から始まる地方交付 

  税の段階的減少への対策について 

(2) 経常的経費の将来負担について 

(3) 公共施設白書の作成について 

市 長 

２．原子力政策と中間 

貯蔵施設について 

(1) 国の原子力政策及び各党の掲げる 

政策について 

(2) 日本のエネルギー政策はどうある 

べきか 

(3) 中間貯蔵施設の安全性について 

(4) 中間貯蔵施設の来年度の事業開始 

は可能か 

市 長 

３．市民協働・参画の 

まちづくりとコミュ 

ニティについて 

(1) 市民協働・参画に取り組む、むつ市 

の基本姿勢について 

(2) これまでの取り組み状況について 

(3) むつ市内の町内会の現況について 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．教育について (1) 職場の環境改善について 

(2) 学校給食の無償化について 

教育委員会委員長 

２．原子力について (1) 国の動向について 

(2) 脱原発に向けたまちづくりについて 

(3) その他諸問題について 

市 長 
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質 問 者   １３番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．林業政策について (1) 森づくりの林業を積極的に国、県へ 

提案するべきと思うが市長の考えを問 

う 

市 長 

２．海ごみが漁業に及 

ぼす問題について 

(1) 今年度漁業への被害状況は報告され 

ているのか 

(2) 海岸清掃をボランティアに頼るだ 

けでなく、定期的事業として企画する 

べきと思うが市長の考えを問う 

市 長 

３．高齢者世帯の屋根 

の雪おろし及び除雪 

対策について 

(1) 低所得層への補助制度を作るべきで 

はないか 

(2) 屋根の雪おろし、除雪に対応できる 

業界、ＮＰＯその他団体の情報提供を 

するべきと思うが、市長の考えを問う 

市 長 
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質 問 者   １４番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．国道２７９号の障 

 害予測システムに関 

連して 

(1) 国道２７９号の障害予測システム 

  とは何か 

(2) むつ市の除雪体制との連携は図れ 

るのか 

(3) ドライバー等に対する情報提供の 

徹底は図れるのか 

市 長 

２．下北半島縦貫道路 

の整備状況について 

(1) 現在整備中の吹越バイパス及びむ 

   つ南バイパスの進捗状況はどうなっ 

ているか 

(2) 未整備（未着工）区間の今後の取り 

   扱いはどうなるのか 

(3) 原発関連施設を抱える下北半島で 

避難道路としての位置づけはどうな 

っているか 

市 長 

 

 

 

質 問 者    １７番  村  中  徹  也  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．原子力行政につい 

 て 

(1) 福島原発の事故責任は、立地市町村 

  （大熊町、双葉町）も問われると思い 

ますか 

(2) 中間貯蔵施設の事故（仮想）責任は 

むつ市も問われると思いますか 

(3) 電源三法交付金、寄附金、核燃料税 

   （仮定）なしで、市政運営は可能です 

か 

(4) 電源三法交付金等々を歳入としな 

い予算シミュレーションを検討しま 

せんか 

市 長 

２．道路行政について (1) 関根地区の国道２７９号の整備に 

  ついて 

市 長 
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質 問 者   ２２番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．福祉行政について (1) 介護保険事業について 

(2) 福祉施策の充実について 

市 長 

２．公共施設における 

ＬＥＤ照明導入につ 

いて 

(1) 本市の現状について 市 長 

３．教育行政について (1) 生涯学習の推進について 教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者    ３番  工  藤  孝  夫  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．原子力災害対策に 

  ついて 

(1) 放射能拡散予測と避難計画のあら 

ましと具体化、及び進捗状況について 

市 長 

２．公的施設について (1) 各地域公民館の維持管理における 

将来構想について 

教育委員会委員長 

３．防災無線の活用に 

ついて 

(1) ＪＲ大湊線の運休時の放送で市民 

への利便性を図ることについて 

市 長 
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質 問 者    ２０番  佐 々 木  隆  徳  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．脇野沢産マダラの 

 販売対策と振興につ 

 いて 

(1) 脇野沢産マダラと太平洋産マダラ 

 の違いについて 

(2) 脇野沢産（陸奥湾産）マダラの放射 

 性物質の検査体制について 

(3) 脇野沢産マダラの安全・安心の取り 

 組みについて 

(4) 脇野沢産マダラの増殖対策につい 

 て 

市 長 

２．道路行政について (1) 大湊地区バイパスの今後の見通し 

 について 

(2) 国道３３８号桧川～蛎崎間の狭隘 

 箇所及び通称七曲地区急カーブの改良 

 について 

(3) 市道渡向６号線の延伸について 

市 長 

 

 

 

質 問 者    ２３番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．除排雪対策につい 

 て 

(1) 「市民との意見交換会」について 

(2) 「通学路、歩道」の除雪について 

(3) 「除雪機」貸し出しについて 

市 長 

２．防災、減災につい 

て 

(1) 学校の「非構造部材」について 教育委員会委員長 

３．高齢者の見守り支 

援について 

(1) 高齢者見守り支援の対策について 市 長 
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質 問 者    ９番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．歴史を掘り起し、 

  観光振興にいかす対 

策について 

(1) 来年の大河ドラマ「八重の桜」につ

いて 

(2) 会津人の気質を利用した連携観光 

   について 

(3) 戊辰戦争時の歴史の掘り起しにつ 

   いて 

(4) ホームページの作成について 

(5) 郷土の歴史を未来に残す取り組み 

   について 

(6) 戊辰戦争の関連史話について 

(7) ボランティアガイドの養成につい 

て 

(8) 戊辰戦争を市民にどのように周知 

させるか 

(9) 郷土史と学校教育について 

市 長 

教育委員会委員長 

 

 

 

質 問 者    ６番  目  時  睦  男  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．行政運営について (1) 合併評価と今後の課題について 

(2) 「合併検証委員会」設置について 

(3) 分庁舎の役割と展望について 

市 長 

２．生活保護について (1) 生活保護の現状と課題について 

(2) 相談体制の充実について 

(3) 生活保護法第２９条について 

市 長 

３．産業振興について (1) 漁業の６次産業化推進について 

(2) 大畑魚市場改築について 

市 長 

４．施設運営について (1) 総合福祉センター「ふれあいかん」 

の活用について 

市 長 
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